

DZBW / KDO

Neues Kfz-Verfahren im Blick

[24.04.2012] Ihr neues Kfz-Zulassungsverfahren stellen die Kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) und die Datenzentrale Baden-Württemberg (DZBW) im Rahmen einer Roadshow vor.

Ein Jahr vor dem offiziellen Roll-out präsentieren die Datenzentrale Baden-Württemberg (DZBW) und die Kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) gemeinsam ihre neue Komplettlösung für Kfz-Zulassungsbehörden. Am 8., 9. und 10. Mai 2012 laden die IT-Dienstleister zu einer kostenfreien Roadshow nach Augsburg, Hannover und Düsseldorf ein. Der DZ-Kommunalmaster Fahrzeug ist nach Anbieterangaben eine von Grund auf neu designte Software für Zulassungsbehörden. Durch die einzigartige Benutzerführung sollen sich die Einarbeitungszeiten erheblich verringern. Zudem kann das Verfahren laut DZBW und KDO mehr als nur Neuzulassungen und KBA-Zugriffe – der Leistungsumfang gehe weit über die rechtlichen Vorgaben hinaus. Zukunftsweisend seien auch die Unterstützung von diakritischen Zeichen sowie die Integration des neuen Personalausweises und der De-Mail.

(cs)

Agenda

Stichwörter: Fachverfahren, Kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO), Kfz-Zulassung, Veranstaltung